

Puluhan Ribu Warga Austria Protes Tingginya Biaya Hidup

WINA (IM) - Puluhan ribu warga Austria marah dengan kelambanan pemerintah menangani tingginya biaya hidup yang semakin tidak terkendali. Pengunjuk rasa turun ke jalan-jalan di Wina dan delapan kota besar pada Sabtu (17/9).

Federasi serikat pekerja Austria OeGB menyerukan protes nasional untuk menekan koalisi konservatif-Hijau yang mereka tuduh hanya "menonton dengan diam ketika hidup kita menjadi tidak terjangkau."

"Sekitar 20.000 warga Austria turun ke jalan untuk unjuk rasa 'Turunkan Harga' di pusat kota Wina," ungkap pernyataan OeGB. Polisi kota menolak membagikan perkiraan mereka tentang jumlah demonstran. Sekitar 10.000 orang lebih berunjuk rasa di Linz, Bruck an der Mur, Salzburg, Innsbruck, Klagenfurt St. Polten, Eisenstadt, dan Bregenz.

Anggota serikat pekerja menuduh bisnis besar menipu konsumen saat warga berjuang membayar tagihan energi, pemanas, dan makanan yang terus meroket.

Presiden Austria Alexander Van der Bellen mengatakan jabatannya tidak mengizinkan dia bergabung dalam rapat umum tetapi dia meyakinkan para pengunjuk rasa akan solidaritasnya.

"Solidaritas ini jangan hanya dirasakan di hati, tetapi terutama di dompet mereka yang bertanya-tanya bagaimana cara membayar belanjaan mereka di akhir bulan," ujar para netizen di media sosial. Walikota Wina Michael Ludwig kota lahan pertanian harga konsumen sebagai tantangan besar bagi sebagian besar penduduk. Dia menyuarakan dukungannya terhadap tuntutan serikat pekerja untuk kenaikan gaji. ● gul

Korban Banjir di Nepal Jadi 22 Orang

KATHMANDU (IM) - Tim penyelamat Nepal berjuang menerobos hujan lebat untuk menarik jenazah dari puing-puing rumah yang hancur oleh longsor.

Pemerintah mengatakan longsor menewaskan 22 orang dan melukai 10 lainnya.

Bencana terbaru terjadi di distrik Achham sekitar 450 kilometer sebelah barat Ibukota Kathmandu. Banjir bandang dan longsor kerap terjadi di daerah pegunungan di negara Himalaya itu. Terutama saat musim hujan antara Juni sampai September.

Berdasarkan data pemerintah hingga Minggu (18/9) setidaknya sudah 70 orang tewas dan 13 hilang akibat banjir bandang dan longsor di Nepal tahun ini. Sukarelawan, polisi dan militer mencari orang-orang yang hilang di Achham.

Pihak berwenang menemukan jenazah seorang nelayan di pemukiman distrik Kailali. Nelayan itu terbawa derasnya aliran sungai Geta.

Seorang pejabat di Kailali, Yagya Raj Joshi mengatakan sekitar 1.500 orang terpaksa mengungsi karena banjir. Mereka tinggal sementara di gedung-gedung publik.

Media lokal menunjukkan foto-foto lahan pertanian luas yang terendam air, jembatan gantung yang hancur dan warga desa yang menerjang banjir yang setinggi dada. ● ans

Saudi Umumkan Akhir 2022 Kereta Berkecepatan Tinggi akan Dikemudikan Wanita

RIYADH (IM) - Kerajaan Arab Saudi mengumumkan wanita Saudi akan mengendari kereta berkecepatan tinggi pada akhir tahun ini. "Penge-mudi wanita Saudi sedang dilatih dan dipersiapkan untuk mengemudikan kereta Haramain," Wakil Kepala Layanan Rayan Al Harbi kepada televisi Saudi Al Ekhabriya, dikutip di Gulf News, Minggu (18/9).

Ia pun menyebut pada akhir tahun ini, warga dan penduduk akan melihat wanita Saudi mengemudikan kereta tercepat di Timur Tengah secara efisien. Meski demikian, ia tidak menunjukkan tanggal pasti kapan hal ini akan berjalan.

Lebih dari 94 persen pengemudi dan operator layanan adalah warga negara Saudi. Layanan sepanjang 450 km ini diresmikan pada 2018 dan berhenti di lima stasiun.

Layanan kereta cepat tersebut bertujuan untuk mengangkut sekitar 60 juta penumpang setiap tahunnya. Diresmikan pada 2018, kereta Haramain menghubungkan kota suci Saudi Makkah dan Madinah melalui kota pelabuhan Jeddah.

Dalam beberapa tahun terakhir, Arab Saudi telah mengambil langkah besar untuk memberdayakan perempuan sebagai bagian dari perubahan dramatis di kerajaannya.

Pada 2018 contohnya, Kerajaan Saudi mengizinkan wanita mengemudi untuk pertama kalinya dalam sejarahnya. Hal ini mengakhiri larangan mengemudi bagi wanita selama beberapa dekade.

Dalam langkah lain yang meningkatkan pemberdayaan perempuan, otoritas Saudi mengizinkan perempuan untuk bepergian tanpa persetujuan penjaga laki-laki dan untuk mengajukan paspor, mengurangi kontrol lama mereka. ● tom

90 Juta Orang Disebut akan Jadi Korban Jika Perang Nuklir AS-Rusia Pecah

WASHINGTON (IM) - Diperkirakan lebih dari 90 juta orang akan tewas atau terluka dalam perang antara Amerika Serikat (AS) dan Rusia. Demikian temuan para peneliti di Universitas Princeton.

Para peneliti di Princeton Program on Science and Global Security menciptakan perang simulasi menggunakan posisi senjata nuklir yang realistis, target, dan perkiraan kematian untuk menunjukkan konsekuensi perang nuklir di kedua negara dunia, menurut situs web proyek tersebut.

Skenario simulasi memperkirakan 91,5 juta korban jiwa, dengan 34,1 juta meninggal dan 57,4 juta luka-luka. "Kematan akibat kejatuhan nuklir dan efek jangka panjang lainnya akan secara signifikan meningkatkan perkiraan," kata video proyek tersebut seperti dikutip dari Washington Examiner, Minggu (18/9).

Dalam skenario itu, Rusia akan menembakkan tembakan pertama untuk mencegah majunya AS-NATO.

Dalam waktu tiga jam, para peneliti memperkirakan 2,6 juta korban langsung dan 480 senjata nuklir ditembakkan, 300 dari Rusia dan 180 dari NATO. Target akan mencakup pangkalan NATO di seluruh Eropa. Para peneliti menentukan bahwa setelah Eropa dihancurkan, hulu ledak akan diluncurkan dari AS.

Dalam waktu 45 menit setelah peluncuran itu, mer-



PAMERAN CHINA - ASEAN KE-19

Pengunjung melihat model bus self-driving selama Pameran China-ASEAN ke-19 di Pusat Pameran dan Konvensi Internasional Nanning di Nanning, Guangxi Zhuang, Tiongkok, Sabtu (17/9). Pameran memgusung tema "Berbagi Peluang Baru RCEP, Membangun Area Perdagangan Bebas China-ASEAN Versi 3.0."

Ribuan Orang Mengungsi, Topan Ganas Diperkirakan Terjang Jepang

Pihak berwenang Jepang telah mende-sak hampir 3 juta penduduk untuk mengungsi saat Topan Nanmadol bergerak menuju wilayah tersebut.

TOKYO (IM) - Ribuan warga Jepang berada di tempat penampungan yang berada di barat daya negara itu pada Minggu (18/9). Pihak berwenang Jepang telah mende-sak hampir 3 juta penduduk untuk mengungsi saat Topan Nanmadol bergerak menuju wilayah tersebut.

Badan Meteorologi Jepang (JMA) telah mengeluarkan "peringatan khusus" yang langka untuk wilayah Kagoshima di selatan Prefektur Kyushu peringatan yang dikeluarkan hanya ketika meramalkan kondisi yang terlihat sekali dalam beberapa dekade.

Pada Minggu (18/9) pagi, 25.680 rumah tangga di Kagoshima dan wilayah tetangga Miyazaki sudah tidak mendapat aliran listrik, sementara layanan kereta api regional,

penerbangan dan perjalanan feri dibatalkan sampai badai berlalu, kata otoritas lokal dan layanan transportasi.

JMA telah memperingatkan kawasan itu bisa menghadapi bahaya yang belum pernah terjadi sebelumnya dari angin kencang, gelombang badai dan hujan lebat.

"Diperlukan kehati-hatian maksimal," kata Ryuta Kurora, kepala unit prakiraan JMA pada hari Sabtu (17/9).

"Ini topan yang sangat berbahaya. Angin akan sangat kencang sehingga beberapa rumah bisa roboh," kata Kurora kepada wartawan, juga memperingatkan akan banjir dan tanah longsor.

Menurut Badan Penanggulangan Kebakaran dan Bencana pemerintah sejauh ini,

2,9 juta penduduk di Kyushu telah diungsikan dengan peringatan evakuasi, dan pejabat Kagoshima mengatakan lebih dari 8.500 orang sudah berada di tempat penampungan lokal pada Minggu (18/9) pagi.

Peringatan evakuasi menyerukan orang untuk pindah ke tempat penampungan atau akomodasi alternatif yang dapat menahan cuaca ekstrem.

Tetapi mereka tidak wajib, dan selama peristiwa cuaca ekstrem yang lalu, pihak berwenang telah berjuang untuk meyakinkan penduduk untuk berlingkup dengan cukup cepat.

Kurora mende-sak orang-orang untuk mengungsi sebelum badai terburuk tiba dan memperingatkan bahwa bahkan di gedung-gedung kokoh, penduduk perlu mengambil tindakan pencegahan. "Tolong pindah ke gedung-gedung kokoh sebelum angin kencang mulai bertiup dan menjauhlah dari jendela bahkan di dalam gedung-gedung kokoh," katanya seperti dikutip dari France24. Pada Minggu pagi, operasi kereta peluru di daerah

itu dihentikan, bersama dengan jalur kereta regional, dan kantor berita NHK mengatakan setidaknya 510 penerbangan telah dibatalkan.

"Bagian selatan wilayah Kyushu mungkin melihat jenis angin kencang, gelombang tinggi, dan gelombang pasang yang belum pernah dialami sebelumnya," kata JMA pada Minggu, mende-sak warga untuk "berhati-hati setinggi mungkin."

Di lapangan, seorang pejabat prefektur Kagoshima mengatakan kepada AFP bahwa sejauh ini tidak ada laporan cedera atau kerusakan struktural tetapi kondisinya memburuk.

"Hujan dan angin semakin kencang. Hujannya sangat deras sehingga Anda tidak bisa benar-benar melihat apa yang ada di luar sana. Semuanya terlihat putih," katanya.

Pada pukul 09:00 waktu setempat, topan itu berada 80 kilometer tenggara pulau Yakushima Jepang, dan menghasilkan kecepatan hingga 252 kilometer per jam.

Diperkirakan akan mendarat di Kyushu pada Minggu malam, sebelum berbelok ke timur laut dan menyapu pulau utama Jepang hingga Rabu (21/9) pagi.

Jepang saat ini sedang dalam musim topan dan menghadapi sekitar 20 badai seperti itu setiap tahun, yang secara rutin mengalami hujan lebat yang menyebabkan tanah longsor atau banjir bandang. Pada 2019, Topan Hagibis menerjang Jepang saat menjadi tuan rumah Piala Dunia Rugby, merenggut nyawa lebih dari 100 orang. Setahun sebelumnya, Topan Jebi menutip Bandara Kansai di Osaka, menewaskan 14 orang.

Dan pada tahun 2018, banjir dan tanah longsor menewaskan lebih dari 200 orang di Jepang barat selama musim hujan tahunan negara itu.

Para ilmuwan mengatakan perubahan iklim meningkatkan keparahan badai dan menyebabkan cuaca ekstrem seperti gelombang panas, kekeringan, dan banjir bandang menjadi lebih sering dan intens. ● tom

Kazakhstan Ubah Nama Ibu Kota dan Masa Jabatan Presiden Dibatasi

ALMATY (IM) - Presiden Kazakhstan telah menandatangani undang-undang yang membatasi masa jabatan kepresidenan dan mengembalikan nama lama Ibu Kota di negara Asia Tengah itu sebagai langkah terbaru yang melangkar warisan pendahulunya.

Presiden Kassym-Jomart Tokayev menandatangani undang-undang pada Sabtu (17/9) yang isinya memperpanjang mandat presiden untuk masa jabatan tujuh tahun, dari lima tahun saat ini dan melarang setiap presiden mencalonkan diri untuk masa jabatan kedua.

Sebelumnya, parlemen Kazakhstan dengan suara bulat telah mendukung amandemen dalam dua tafsiran pada hari Jumat lalu. RUU itu juga mengembalikan nama Ibu Kota menjadi Astana. Nama itu diubah menjadi Nur-Sultan pada Maret 2019, untuk menghormati Presiden Nursultan Nazarbayev yang akan lengser.

"Perubahan itu segera berlaku," menurut keputusan itu yang dimuat di situs web kepresidenan Kazakhsta seperti dikutip dari Al Jazeera, Minggu (18/9).

Astana menjadi Ibu Kota Kazakhstan pada 1997 ketika Nazarbayev, yang memimpin negara itu selama tiga dekade di bawah Uni Soviet dan setelah memperoleh kemerdekaan pada 1991, memindahkannya dari Almaty ke sana.

Setelah dia mengundurkan diri pada tahun 2019, penggantian Tokayev mengubah dan menamakannya Nur-Sultan untuk menghormati Nazarbayev, yang memper-

tahankan pengaruh besarnya sebagai kepala partai yang berkuasa dan dewan keamanan negara itu.

Namun Tokayev mencopotnya dari jabatan tersebut setelah kerusuhan mematikan pada Januari lalu yang sebagian disebabkan pada ketidakpuannya dengan kekuatan yang masih dipegang Nazarbayev, dan mengumumkan reformasi besar-besaran.

Sejak Tokayev mengambil alih dari Nazarbayev pada 2019, ia secara bertahap menjauhkan diri dari pria yang memerintah negara kaya energi itu dengan tangan besi.

Tokayev telah meluncurkan reformasi dan menyerukan standar yang sama sekali baru untuk sistem politik dengan aturan main yang adil dan terbuka. Kerusuhan yang meletus di negara itu pada Januari lalu menewaskan lebih dari 200 orang.

Kerusuhan, yang dipicu oleh kenaikan tajam harga bahan bakar, juga mencerminkan kekecewaan yang meluas terhadap politik negara itu.

Awal bulan ini, Tokayev menyerukan pemilihan presiden lebih awal dan mengumumkan langkah untuk mengembalikan nama lama ibu kota negara itu.

Tokayev sebelumnya mengatakan dia akan mencalonkan diri dalam pemilihan. Tidak segera jelas apakah amandemen baru ini akan mengizinkan, tetapi perubahan konstitusional serupa di Rusia dan Belarusia memungkinkan para pemimpin petahana untuk mencalonkan diri lagi di bawah konstitusi yang diamandemen. ● gul

Ratusan Bioskop Inggris Tayangkan Pemakaman Ratu Elizabeth II

LONDON (IM) - Pemakaman kenegaraan Ratu Elizabeth II akan ditayangkan oleh sekitar 125 bioskop di seluruh Inggris pada Senin (19/9).

Pemerintah Inggris mengumumkan pada Sabtu (17/9), sementara taman, alun-alun, dan katedral juga akan memasang layar untuk acara seremonial besar itu.

Untuk bisa ikut menyaksikan pemakaman di gedung bioskop, warga tidak dipungut biaya sama sekali. Asosiasi Sinema Inggris mengatakan beberapa hari lalu, banyak pemutaran itu pun kini sudah dalam kapasitas.

Departemen Kebudayaan

Inggris menyatakan, layanan pemakaman di Westminster Abbey dan prosesi terkait di London juga akan ditayangkan langsung di televisi oleh BBC, ITV dan Sky. Presiden, perdana menteri, dan keluarga kerajaan dari seluruh dunia diharapkan menghadiri pemakaman pemimpin terlama di Inggris yang meninggal pada 8 September dalam usia 96 tahun.

Pemerintah telah mendeklarasikan hari libur nasional untuk pemakaman. Keputusan itu dapat memerintahkan penonton yang lebih tinggi daripada yang terlihat untuk acara-acara besar lainnya dari sejarah Inggris baru-baru ini, termasuk

pemakaman Putri Diana pada 1997, Olimpiade London 2012, dan pernikahan kerajaan.

Ratusan ribu orang telah mengantre berjam-jam untuk memberi penghormatan ke peti mati Elizabeth II pada pekan ini. Peti tersebut telah disemayamkan di Westminster Hall sejak 14 September hingga Senin pagi.

Raja Charles III dan ahli warisnya Pangeran William berjabat tangan dan menyapa simpatisan dalam antrean tersebut pada Sabtu. Mereka menantikan kepada orang-orang hadir berapa lama berapa lama sudah berada di sana dan apakah mereka cukup hangat. ● ans



PEKAN KEWIRAUSAHAAN

Pengunjung di tempat utama pekan kewirausahaan dan inovasi massal nasional 2022 di Hefei, Provinsi Anhui, Tiongkok, Sabtu (17/9). Tiongkok mengadakan pekan kewirausahaan dan inovasi massal nasional dari 15 hingga 21 September dengan tema "Inovasi mendorong vitalitas, kewirausahaan menciptakan lapangan kerja,".